

En la provincia de Camagüey como

parte de la estrategia de atención al talento y lo establecido en la R/M 178 de concurso, nuestra provincia desarrolló los mismos desde el nivel de centro hasta el nivel nacional obteniendo 24 medallas de ellas 2 de Oro de los municipios de Camagüey en la especialidad de Química de la ESBU Ignacio Agramonte de la ciudad de Camagüey y el otro Oro en Historia de la ESBU Saturnino Abrirlo del municipio Céspedes, 10 plata y 12 bronce el municipios más destacados es #Camagüey con 15 medallas le sigue #Céspedes con tres , #Florida con tres , #Minas con dos y #Nuevitas con uno y de las ESBU se destacan las ESBU Ignacio Agramonte con cuatro medallas del municipio Camagüey , la ESBU Alfredo Gómez con tres de Camagüey , ESBU Silverio Blanco , Tato Rodríguez con dos de Camagüey y la ESBU Saturnino Aneiro de Céspedes , lleguen la felicitación y el reconocimiento a entrenadores estudiantes ..